

**Acta de Defensa de Tesis de la Maestría en Ciencias Humanas opción: Estudios Latinoamericanos**

El 14 de agosto de 2018, en Montevideo, se reúne el tribunal de tesis de la Maestría en Ciencias Humanas, opción Estudios Latinoamericanos con el objetivo de evaluar la tesis de maestría titulada: *La megaminería a cielo abierto y las resistencias sociales, en contextos de gobiernos progresistas. Ecuador – Uruguay 2005 – 2015*, presentada por el estudiante de maestría Gino Giffoni.

El tribunal está integrado por: Dr. Alejandro Casas (director de tesis), Mag. Gerardo Sarachu, Mag. Carlos Santos, Prof. Mag. Yamandú Acosta.

El tribunal considera que la tesis es **ACEPTADA CON MENCIÓN**.

Así queda cumplida la última actuación correspondiente en la Maestría en Ciencias Humanas, opción Estudios Latinoamericanos, de acuerdo a lo establecido por la ordenanza respectiva.



**Dr. Alejandro Casas**  
(director de tesis)



**Mag. Carlos Santos**



**Mag. Gerardo Sarachu**



**Mag. Yamandú Acosta**